

Nieta de Emiliano Zapata llama a los pueblos a mantener viva la lucha revolucionaria

Por: Libre Red. 25/07/2016

Margarita Zapata, nieta del líder revolucionario mexicano, Emiliano Zapata, exhortó este jueves a los pueblos del continente a mantener vivo el legado de los próceres independentistas y luchadores revolucionarios de América Latina y El Caribe.

“No olvidemos nunca, como se ha olvidado en México lo que significa Zapata y el sacrificio de los revolucionarios mexicanos, que no olvidemos nunca lo que significa el sacrificio del Presidente Comandante Hugo Chávez Frías”, expresó durante su participación en los actos conmemorativos de los 200 años de la transcendencia de Francisco de Miranda, en las afueras del Panteón Nacional en Caracas.

En la actividad transmitida por VTV, la dirigente alertó que sectores al servicio del imperialismo asestaron golpes y traiciones a las revoluciones que impulsaron dirigentes en el continente, procesos que hoy siguen naciendo para conquistar el derecho a la felicidad de los pueblos.

“Esa revolución latinoamericana, por la cual lucharon tanto, sigue siendo interrumpida, sigue siendo traicionada por los malos hijos de nuestros países”, alertó Zapata.

La pensadora –quien participó en el Congreso de la Patria, Capítulo Internacional realizado en la ciudad capital– refirió que quienes traicionan el legado de los líderes y luchadores sociales latinoamericanos son los mismos que asesinaron a Zapata, factores que, según consideró, creen que lograron frenar los procesos de cambio en la región.

Por su parte, el diputado de Brasil, Paulo Pimenta, quien también participó en el acto, ratificó su solidaridad y apoyo a la Revolución Bolivariana y denunció que los mismos factores que promovieron sin pruebas el golpe de Estado parlamentario contra la mandataria Dilma Rousseff son los mismo que atentan contra la tranquilidad del pueblo venezolano.

De igual forma, el diputado denunció que el gobierno de Michel Temer pretende

“abrir el corazón del petróleo brasilero a las multinacionales y retirar a Petrobras del corazón de nuestro petróleo”.

Fuente: <http://www.librered.net/?p=45572>

Fotografía: noticiasvenezuela

Fecha de creación

2016/07/25